

Theatergruppe Phönix nimmt Eintrittskarten zurück – und wartet auf die neue Saison

03.10.2020 17:37 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Theatergruppe Phönix nimmt Eintrittskarten zurück – und wartet auf die neue Saison



Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Aufführung der Theatergruppe Phönix im März 2020 leider ausfallen.

Die gute Nachricht ist: ein Ersatztermin steht fest.

Geplant ist, das Stück „Halbpension mit Leiche“ am 16. und 17. April 2021 auf die Bühne zu bringen. Dazu gibt es im nächsten Jahr neue Eintrittskarten.

Die bereits verkauften Karten verlieren ihre Gültigkeit. Sie können gegen Erstattung des Eintrittspreises möglichst bis zum 31. Dezember 2020 zurückgegeben werden.

Die Rückgabe der Karten soll kontaktlos über den Postweg erfolgen, so dass keine Infektionsgefahr besteht. Das Eintrittsgeld wird ausschließlich durch Banküberweisung innerhalb von vier Wochen erstattet, eine Barauszahlung ist nicht möglich. Daher ist es erforderlich, dass neben den Eintrittskarten auch eine Bankverbindung mitgeteilt wird. Die Einhaltung der Datenschutzrichtlinien wird gewährleistet.

Wer die Karten zurückgeben möchte, kann diese an die folgenden Adressen senden:

Herrn

Frau

Frau

Heribert Köning

Angelika Welz

Ria Burkhardt

Rossiniweg 127

Franz-Liszt-Str. 17

Pestalozzistr. 29

46282 Dorsten

46282 Dorsten

46282 Dorsten

Die Mitglieder der Theatergruppe Phönix würden sich freuen, wenn vielen Zuschauerinnen und Zuschauer diesen Weg nutzen. Sollten treue Fans großzügig auf die Erstattung des Kartenpreises verzichten und die Gruppe so unterstützen, wird dies als Spende dankbar angenommen.